

JOURNALIST

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Lakukan Anjangsana, Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID

Aug 2, 2024 - 08:13



oda Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabubanratu
-6,94559, 106,58207, 282,0m, 69°
01/08/2024 10.44.43

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Lakukan Anjangsana, Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu, AIPTU

RUSTIAN S.Pd., melaksanakan kegiatan anjingsana ke warga masyarakat di Kampung Cimapag, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 01 Agustus 2024, mulai pukul 10.40 WIB hingga selesai. Dalam kunjungannya, AIPTU Rustian menyampaikan beberapa imbauan penting kepada warga setempat.

Beberapa poin imbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Buniwangi dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Kesiapsiagaan Terhadap Bencana Alam:** Masyarakat diimbau untuk selalu siap siaga dalam mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. **Tertib Berjalan Lintas:** Warga dihimbau untuk selalu tertib dalam berlalu lintas, termasuk menggunakan helm berstandar SNI dan menghindari penggunaan knalpot bising.
4. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diminta untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kegiatan anjingsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL RONI HARYANTO S.IP., M.H., mengapresiasi langkah AIPTU Rustian dalam melaksanakan kegiatan ini. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu," ujarnya.